



## 16 de Abril

1857: Se crea en Copiapó un Liceo con el nombre oficial: "Colegio de Minería"[4]

1823: Inicia sus sesiones el Senado Legislador y Conservador. Lo componen nueve senadores propietarios (tres por cada provincia: Coquimbo, Santiago y Concepción) y siete suplentes. Este Senado fue el que debatió la ley que abolió totalmente la esclavitud en Chile[5].

1823: Fernando Errázuriz Aldunate es electo senador propietario por Santiago, en el Senado Legislador y Conservador, cargo que ocupó desde el 11 de abril de 1823, hasta el 8 de agosto de 1823.

1849: Colocación de primera piedra Templo de San Vicente Ferrer en Ovalle. Destruída la antigua capilla por terremoto ocurrido el 8 de octubre de 1847, el gobernador de entonces don Felipe Margutt, acogiendo la petición de los vecinos, acordó la edificación de un nuevo templo[6].

1859: Se originan los Funerales Nocturnos de Bomberos de Chile: El día 11 de abril de 1859 falleció el voluntario de Bomberos Domingo Segundo Espíñeira (18). Fue el primer voluntario que falleció desde la fundación de la Compañía. La autoridad, en vista del convulsionado ambiente que se vivía (Revolución de 1859) y a la condición de estado de sitio imperante en Chile, no dio su autorización para que el funeral se realizara de acuerdo al protocolo bomberil.

1894: Nace la Tercera Compañía de Bomberos de Viña del Mar. Según el libro de actas que se conserva en el archivo del Cuerpo, la Tercera fue fundada el 11 de abril del año 1894. El acta de constitución de la Tercera Compañía de Bomberos de Viña del Mar. Esto ocurre en los salones de la antigua Bolsa Comercial, que a la sazón se erigían el lugar que hoy ocupa el monumento a los Héroes de Iquique.

1914: Nace Raúl Montero Cornejo († 2000)[9]. Fue un Almirante y político chileno que formó parte del gabinete del Presidente Salvador Allende, también conocido como gobierno de la Unidad Popular.

1978: Se establecen en Chile las transmisiones en colores y se fija para ello la norma estadounidense NTSC (525 líneas). Canal 13 tarda sólo tres meses en adecuarse; en el mes de junio, junto con Televisión Nacional de Chile, transmite la Copa Mundial de la FIFA Argentina 1978, el 2 de diciembre, junto con la televisora estatal y las señales de la Universidad de Chile y Católica de Valparaíso el festival de la OTI de ese año y los días 8 y 9 de diciembre, junto con Televisión Nacional de Chile, la Corporación de Televisión de la Universidad de Chile, Red UCV Televisión y la Red de Televisión de la Universidad del Norte, la Primera Teletón